

Cali, agosto 21 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [Ballena atrapada en Bahía Solano](#)
- [Estudiantes tuvieron accidente vial](#)
- [El poder de los cristales](#)

■ Fueron trasladados a centros médicos

18 estudiantes de primaria tuvieron un accidente vial en Villa Carmelo



Foto: Redes sociales

CALI

Martes 20 de Agosto, 2024

Un accidente de tránsito se presentó hoy en la vía que conecta el corregimiento de Villa Carmelo con La Cruz, específicamente en el sector conocido como La Fonda.

En el incidente se vieron involucrados 18 estudiantes de básica primaria de la Institución Educativa Oficial, IEO, Villa Carmelo, sede Nuestra Señora del Carmen.

De los 18 estudiantes afectados, 12 fueron trasladados a la Clínica Colombia, mientras que los otros 6 recibieron atención en el Centro de Salud Siloé.

Los menores presentan principalmente contusiones leves y raspaduras.

Por su parte, el conductor del vehículo involucrado resultó ileso.

Los padres de los estudiantes ya se encuentran en los centros hospitalarios, acompañando a sus hijos.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Está preparado? Alertan por posible megaterremoto](#)



[Preocupación por movilización de indígenas del Cauca hacia Bogotá](#)



[¿Qué pasó con Bancolombia? Miles de usuarios amanecieron sin dinero en sus cuentas](#)



[Hallan cuerpo desmembrado de una mujer en canal de aguas lluvias de Cali](#)

Cali



La Secretaría de Educación tomó medidas inmediatas para atender la situación.

Un equipo de apoyo psicosocial y operativo fue desplegado para garantizar el acompañamiento necesario a los menores y a sus familias.

Además, se iniciaron las investigaciones pertinentes para determinar las causas exactas del accidente.

¿Cuál fue el motivo?

Este suceso generó preocupación en la comunidad educativa y en los padres de familia de la IEO Villa Carmelo, quienes esperan los resultados de las investigaciones para conocer los motivos del accidente.

La Secretaría de Educación reitera su compromiso con la seguridad y el bienestar de los estudiantes, y continuará brindando el apoyo necesario durante el proceso de recuperación de los menores afectados.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

■ Con un cuchillo

Motociclista agredió a agente de tránsito en Cali: ya van 22 casos en el 2024



CALI

Martes 20 de Agosto, 2024

